

X Festival Punto de Vista



# X Films decide hoy su ganador

Velasco Broca, Xacio Baño y Carolina Astudillo presentarán hoy sus proyectos ante el jurado del Festival

NEREA ALEJOS/MARTA BAIGORRI  
Pamplona

Un doble objetivo: facilitar a los documentalistas españoles emergentes el desarrollo de una nueva obra y el acercamiento de esas nuevas voces al territorio foral. Ambos se constituyen como los dos motivos fundamentales que impulsaron en 2010 la creación del Proyecto X Films, por el que los tres realizadores seleccionados -Velasco Broca, Xacio Baño y Carolina Astudillo- se verán hoy las caras a fin de que el Festival se declina favorablemente hacia su propuesta y obtener así la financiación necesaria para sacar adelante su proyecto, centrado en Navarra. Tres títulos -*Nuevo Aitza*, *Las raras* y *No hay un principio. No hay un final*- son los títulos sobre los que el jurado deliberará hoy tras las presentaciones en la sala Bulevar, a partir de las 11 horas.



Los tres finalistas de X Films, de izquierda a derecha: Xacio Baño, Carolina Astudillo y Velasco Broca.